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	« a » ou « à »


· a ou à
- a : c’est le verbe avoir à la 3ème personne du singulier au présent. Il s’écrit sans accent. On peut le remplacer par « avait ».

- à : c’est un mot invariable. Il s’écrit avec un accent grave. On ne peut pas le remplacer par « avait ».

Exemples :

- Il a froid.  -> Il avait froid. => on peut remplacer « a » par « avait », c’est donc le verbe avoir (sans accent).

- Il va à l’école.  -> Il va avait l’école. => on ne peut pas remplacer « à » par « avait », c’est donc le mot invariable (avec un accent grave).

1./ Coche les bonnes cases :

	->
	Il nous
	
	 a  (avait)
	demandé
	
	 a  (avait)
	boire.

	
	
	
	
	
	
	
	

	
	
	
	 à  (avait)
	
	
	 à  (avait)
	


	->
	Valérie
	
	 a  (avait)
	mal
	
	 a  (avait)
	ses dents.

	
	
	
	
	
	
	
	

	
	
	
	 à  (avait)
	
	
	 à  (avait)
	


	->
	Daniel
	
	 a  (avait)
	des patins
	
	 a  (avait)
	roulettes.

	
	
	
	
	
	
	
	

	
	
	
	 à  (avait)
	
	
	 à  (avait)
	


	->
	Maman
	
	 a  (avait)
	acheté une machine
	
	 a  (avait)
	coudre.

	
	
	
	
	
	
	
	

	
	
	
	 à  (avait)
	
	
	 à  (avait)
	


2./ Complète avec a ou à :

-> Valérie …….  mangé une glace …….  la fraise.

-> Quand il …….  faim, il va …….  la cantine. 

-> La machine …….  laver est …….  droite du lavabo.

-> Nous allons …….  l’école …….  pieds. 

-> Daniel …….  un crayon …….  billes qui …….  plusieurs couleurs.

-> Il frappe …….  la porte …….  grands coups de poings.

-> Le chauffeur …….  tourné …….  gauche …….  côté de la ferme.

-> On ……. de la chance d’aller …….  la piscine.

